

„Ein gefreutes Jahr“

Die HV des Weinbauvereins Mels-Sargans am 29. März war geprägt von einem erfreulichen Rückblick aufs Rebjahr 2018, Wahl einer Revisorin und eines Kassiers sowie einem Vortrag über die Verwirrungstechnik im Weinbau.

Mit dem grossen Aufmarsch von 70 Mitgliedern des Weinbauvereins Mels-Sargans im „Kreuz“, Heiligkreuz, war jeder Sitzplatz im Saal besetzt. Lag es am Rückblick auf die Vereinsnähe oder am Vortrag über die neue Verwirrungstechnik im Weinbau? Zügig führte der Präsident Heinz Lutz durch die Versammlung. In seinem einleitenden Überblick über das Rebjahr 2018 konnte er von einem grandiosen Jahrgang berichten. Ideale Witterungsbedingungen haben 2018 zu überdurchschnittlich hohen Erträgen bei der Weinernte in der Schweiz geführt. Das gesunde Traubengut und die hohen Zuckerwerte lassen einen aussergewöhnlich guten Weinjahrgang erwarten. Man kann nur hoffen, dass die grosse Weinmenge zur Zufriedenheit der Winzer und Kelterer abgesetzt werden kann. Es gab einen filmischen Rückblick auf unsere Reise nach Würzburg und den OLMA-Umzug.

Vielbeachtete Teilnahme am OLMA-Umzug

Die Region Sarganserland-Walensee hat sich am OLMA-Umzug vom 13. Oktober 2018 in St. Gallen den rund 30'999 Zuschauerinnen und >Zuschauern als attraktive Weinregion präsentiert und eine eindrückliche Visitenkarte abgegeben. Das war eine sehr gute Gelegenheit, unseren Weinbau der Öffentlichkeit zu präsentieren. Mit unserem sympathischen Auftreten in der Kantonshauptstadt sicherten sich die Sarganserländer in jedem Fall die erhoffte Aufmerksamkeit. Sehr geschätzt wurde von den Zuschauerinnen und Zuschauern, der von uns ausgeschenkte Wein und verteilte Alpkäse. Der Weinbauverein Mels-Sargans nahm mit 36 Personen am OLMA-Umzug teil.

Erste Frau im Vorstand

Doris Good-Tinner wurde als Revisorin gewählt. Das ist in unserer bald hundertjährigen Vereinsgeschichte die erste Frau im Vorstand. Als neuen Kassier wählte die Versammlung Stefan Heeb. Wegen Aufgabe der Wingert gab es leider 8 Austritte aus dem Verein. Erfreulich war der Eintritt von 3 jungen Winzerinnen und Winzern. Der Verein hat heute einen Mitgliederbestand von 86. Die letzten Statuen unseres Vereins stammen vom 12. Februar 1984. Deshalb wurden die Statuten den aktuellen Verhältnissen angepasst und an der HV genehmigt. Im Jahre 2022 wird der Weinbauverein Mels-Sargans 100 Jahre alt.

Verwirrungstechnik im Weinbau

Daniel Amgarten von der Firma Stähler Suisse SA informierte über eine neue, interessante Verwirrungstechnik im Weinbau. „CheckMate Puffer Viti“ ist ein Gerät, welches durch eine gezielte Pheromonabgabe bekreuzte und einbindige Traubenwickler sicher bekämpft, ohne den Einsatz von Insektiziden.